

Cuba denunció que su aerolínea estatal canceló vuelos luego de que Argentina se negara a abastecer combustible



Los proveedores argentinos de combustible para aviones en Buenos Aires se negaron esta semana a prestar servicio a Cubana de Aviación, argumentando preocupaciones por las sanciones de Estados Unidos a La Habana, dijo la aerolínea estatal, lo que provocó cancelaciones inesperadas de varios vuelos.

Cubana de Aviación SA, que opera vuelos locales y a varios países, sostuvo que había cancelado vuelos el 23 y 24 de abril, así como otros contratados a aerolíneas asociadas.

«Esta decisión se debe a la negativa de las empresas de suministro de combustible de aviación de la República Argentina a prestar servicio a la aeronave, invocando las disposiciones de las medidas de bloqueo de Estados Unidos contra Cuba», dice un comunicado.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y la Presidencia de la Argentina no respondieron de inmediato a una solicitud de la agencia de noticias Reuters para comentar sobre el tema.

El embargo comercial de los Estados Unidos contra Cuba se inició tras la revolución de Fidel Castro en 1959.

El entramado de leyes y regulaciones estadounidenses complicaron las transacciones financieras y la adquisición de bienes y servicios por parte del gobierno cubano. Y aumentan los riesgos para las empresas extranjeras que comercian con la isla.

Los vuelos de Cubana de Aviación entre La Habana y Buenos Aires funcionaron durante mucho tiempo a pesar de las sanciones bajo el gobierno de expresidente Alberto Fernández, que mantuvieron estrechos lazos con La Habana.

Sin embargo, el mandatario libertario Javier Milei, que asumió el cargo el 10 de diciembre, es abiertamente proestadounidense y adoptó una postura más fría hacia los socios comerciales de izquierda en la región y el resto del mundo, incluidos Brasil y China, publicó Reuters.